

## ボランティアを通して得たこと ～ニュースレター発送のボランティアに参加して～

大学生 匿名

今回、ニュースレター発送作業のボランティアに参加させていただきました。私は、人生で初めてボランティア活動に参加しました。今まで、ボランティアに参加してみたいと思う気持ちはありました。しかし、新しいことに挑戦する勇気が出なかったのです。私の周りではボランティアに積極的に参加している友達が大勢います。友達がやっているボランティアに参加しようと思いましたが、結局尻込みをしてしまいできませんでした。いつまでも消極的ではだめだと思い、今回のボランティアを見つけ、参加しようと思決意したのです。

初めての経験だったので、正直不安でいっぱいでした。人見知りの私でもみんなとなじめるのかと会場に向かう途中ずっと考えていました。しかし、そんな不安は会場についた途端消えていきました。きっと、入った瞬間にスタッフの方々の明るい笑顔を見ることができ、元気で優しい声の挨拶を聞いたからだと思います。



丁寧に、丁寧に

今回の活動は、誰にでもできる簡単な作業でした。宛て先のシールを貼り、支援者の方々にちょっとした手紙を書き、当会のニュースレター等を加え、番号順に並べるといったものでした。手紙は何度も書き間違えました。何度も修正液で直しました。自分の書いた手紙が支援者の方々に届くのだと思ったら、もっと丁寧に書かなきゃ！文字はこのくらい大ききで読めるかな？など読む側の立場のことを考えながら書くようになっていました。私は改めてもっときれいな字が書けたらなと思

いました。

作業中ちょっとしたハプニングも起きました。その時の参加者全員の団結力は素晴らしかったです。

そして、作業を通じてたくさんの方々と交流を深めることができました。私と同じ大学生の人や短大生、社会人、韓国の方も参加していました。作業をしながらいろいろな話のできたので時間が経つのがとても早く感じました。

当会は、カンボジアで子供たちの教育支援を行っています。今回の活動はニュースレター発送という作業だけでしたので、小石くらいちっぽけなことだったかもしれませんが。しかし今回

の活動を通して、カンボジアの子供たちの状況を知ることができ、自分を成長させることができたと思います。これを機に、勇気を出して様々なことに挑戦したいと思います。また機会があったら当会の活動にも参加したいです。



終わってほっとしてます